

# KOSTENLOSE FITNESSGERÄTE PER APP

**USTER** Seit dem 13. Januar können Sportlerinnen und Sportler auf der Sportanlage Buchholz in Uster kostenlos mit Fitnessequipment der neuen Sportbox trainieren.

Trainieren mit kostenlosem Fitnessequipment an der frischen Luft: Was in Egg, Illnau-Effretikon und Hinwil bereits möglich ist, können Sporttreibende nun auch in Uster. Der Zürcher Regierungsrat Mario Fehr eröffnete zusammen mit der Ustermer Stadtpräsidentin Barbara Thalmann und der Stadträtin Karin Fehr am letzten Freitag die neue «Sportbox» auf der Sportanlage Buchholz. Die Trainingsgeräte wurden in einem kostenlosen Workshop von Trainerinnen und Trainern von «Bardogs» der Bevölkerung vorgestellt.

## JEDERZEIT NUTZEN

Laut einer Medienmitteilung der Stadt Uster haben Regierungsrat Mario Fehr, Stadtpräsidentin Barbara Thalmann und Stadträtin Karin Fehr die Gelegenheit genutzt und die Inhalte der Sportbox selbst ausprobiert. Angehende Sportfreaks können nun in Zukunft gratis trainieren.



Auch Regierungsrat Mario Fehr probierte mit Anleitung die Trainingsgeräte aus. Foto: PD

Diverse Kraft- und Fitnessgeräte können aus der Box entnommen und vor Ort genutzt werden. Das Verleihsystem von Sport- und Fitnessausrüstung ist eine Ergän-

zung für Outdoor-Sportanlagen und kann einfach über die gleichnamige App bedient werden. Die Sportlerinnen und Sportler können die Box über eine App öffnen

und das Trainingsmaterial jederzeit und kostenlos nutzen. An der Sportbox in Uster hat sich das Sportamt des Kantons Zürich finanziell beteiligt. **REG**